

平成27年度前期(第42期)教育研究員入所式

平成27年4月2日、平成27年度前期(第42期)教育研究員の入所式を挙行了しました。9月までの6ヶ月間、各自の研究テーマのもと、研究をすすめていきます。

島尻教育事務所宮城末義所長、南部広域行政組合教育委員会上原武教育長をはじめ、多くの来賓の方々の激励を受け、緊張の中、決意を新たにした教育研究員の皆さんでした。

前期教育研究員

所属校・所属園	氏名	領域
糸満南幼稚園	金城さくら	幼稚園教育
真壁小学校	大城厚	小学校 算数
潮平小学校	長門照乃	小学校 道徳
大里南小学校	具志堅智美	小学校 体育
南星中学校	古屋誠一	中学校 数学

4月の行事予定

- 2日 入所式
- 〃 指導講師委嘱状交付式
- 〃 指導講師連絡会
- 7日 局長講話・室長講話
- 9日 所外研修①
「教育センター IT 研修」
- 15日 所長講話①
- 16日 クラブ「書道」①
- 23日 所外研修②
「子ども読書の日 記念フォーラム」
- 24日 指導講師検討会①
(~28日)
- 27日 職務会



写真1 入所式での教育研究員「あいさつ」



写真2 入所式「所長式辞」

入所式の決意 (入所式のあいさつから)

- 幼稚園勤務が15年目を迎え、中堅となりました。その自覚を持ち、後輩にも保育について助言が出来るように理論と実践を学び、自分自身も成長できるようにしたいと思います。(金城さくら)
- 研修では、「研究テーマ」以外にも教師としての教養を広められたらと考えています。今回の研修では、授業構築の理論や実践について学び、研修後は現場の先生方と研究したことを共有しながら「広げ・深めて」いきたいと考えています。(大城厚)
- 「道徳的実践力をはぐくむ道徳教育」について研究を深め、指導法の工夫改善や学級づくりにつなげていきたいと考えています。ここで学んだことを現場で生かし、広げていけるよう精進していきたいと思います。(長門照乃)
- 理論と実践の向こう側には、常に子ども達の笑顔があることを忘れず、研究に励んでいきたいと思ひます。(具志堅智美)
- 半年後には、多くの方に還元し、他の教師が活用できるような成果をあげられるようがんばっていききたいと思ひます。初任者だったころの気持ちに還り、研究等に励んでいききたいと思ひます。(古屋誠一)